

## Docentes de la UGR participan en el desarrollo y presentación del Observatorio de la Información sobre Sostenibilidad en el Sector Público

Otorgados por la Delegación de Almería, Granada y Jaén de la Sociedad Española de Estudios Clásicos



Del 20 al 22 de noviembre de 2024, los profesores de la Universidad de Granada, Antonio Manuel López Hernández y Ana María Plata Díaz, participaron en el XXVI Congreso Nacional de Auditoría, celebrado en Las Palmas de Gran Canaria. En el marco de este prestigioso evento, ambos docentes intervinieron en la presentación del Observatorio de la Información sobre Sostenibilidad de Entidades del Sector Público (INSOVESP), una iniciativa promovida por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE).

El contenido del Observatorio es el resultado de un contrato de investigación gestionado por la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la Universidad de Granada, con la participación de Raquel Garde Sánchez y Ana María Plata Díaz como investigadoras principales. El equipo de investigación lo integran también otros miembros de la UGR pertenecientes al Departamento de Economía Financiera y Contabilidad: Jesús Mauricio Flórez Parra, Juan Carlos Garrido Rodríguez, María Victoria López Pérez, María del Carmen Pérez López, y, como colaboradora externa, Rocío Josefina Pérez de Prado de la Universidad de Jaén.

### Objetivos del INSOVESP

El Observatorio tiene como finalidad apoyar y fomentar la sostenibilidad en el sector público español, analizando la normativa europea y española sobre divulgación de sostenibilidad en el sector público. Además, recopila directrices y estándares actualizados para apoyar la elaboración

de informes de sostenibilidad y ha desarrollado una herramienta interactiva en formato de mapa web que identifica visualmente las entidades públicas españolas a las que les sería aplicable la Directiva Europea de Sostenibilidad. Por último, INSOVESP fomenta el aprendizaje y la mejora continua mediante la recopilación de buenas prácticas internacionales que sirvan de referencia para implementar y mejorar la sostenibilidad en el sector público.

### **Relevancia en el Congreso**

Durante el Congreso, Antonio Manuel López Hernández también participó como miembro de la Comisión del Sector Público del ICJCE, destacando la importancia de la sostenibilidad en la gestión de las entidades públicas. Por su parte, la presentación del INSOVESP se destacó como un ejemplo de transferencia de conocimiento entre la universidad y las instituciones públicas, subrayando el compromiso de las universidades en la promoción de la sostenibilidad y la responsabilidad social.

Las universidades han demostrado un liderazgo destacado al documentar sus avances y desafíos mediante informes y memorias de sostenibilidad. No solo actúan como centros de conocimiento e investigación, sino que también han implementado políticas internas que promueven prácticas sostenibles. Su papel pionero en la divulgación de la sostenibilidad les permite desempeñar un rol fundamental en la educación y concienciación de las nuevas generaciones, fomentando una cultura de responsabilidad ambiental y social en la sociedad.

Estas prácticas no solo sirven como referencia para otras instituciones, sino que también refuerzan el papel del sector educativo como un agente de cambio clave en la transición hacia un modelo más sostenible y comprometido con los objetivos globales.

<https://canal.ugr.es/noticia/docentes-de-la-ugr-participan-en-el-desarrollo-y-presentacion-del-observatorio-de-la-informacion-sobre-sostenibilidad-en-el-sector-publico/>